



Le membre du G20 qui continue d'écumer les plateaux télé et radios faisant les louanges de Paul Biya croyait pourtant s'attirer la sympathie du parti au pouvoir, le RDPC, mais loin de là

L'heure des récompenses pour mission accomplie semble avoir sonné. Mais plusieurs responsables du Rdpc tant au sommet qu'à la base dénoncent déjà ceux qui pourraient leur faire obstruction. Jean de Dieu Momo est dans le viseur.

En effet, certains cadres du RDPC, selon le journal Pélican dénoncent déjà l'imposture de l'avocat international et soutiennent qu'il n'a rien apporté de positif et de plus au succès de leur candidat, le président réélu Paul Biya

Le journal rappelle que certains membre du G20 ont participé au scrutin de 2011, et ont totalisé selon les statistiques à eux tous 82.700 voix, soit 1,70 %des suffrages valablement exprimés, pourcentage jugé très faible pour ceux qui prétendent revendiquer la manne de leur soutien à Paul Biya

Le G20, Constitué pour l'essentiel de Jean de Dieu Momo et Banda Kani, autrefois réels pourfendeurs du régime en place est un ensemble de partis politiques d'opposition ayant soutenu la candidature du président Biya pour un septième mandat

Face à la presse le 20 juillet 2018, ils avaient solennellement pris cet engagement pour le vote en faveur du candidat du Rdpc (assurance tout risque) Seulement, après cette sortie, ils avaient été nombreux ces Camerounais qui se sont braqués contre les 20 responsables qu'ils ont pour certains, qualifié d'opportunistes sans véritable assises politiques